

ComputerClub Alzenau (CCA): Weihnachtsfeier - Rückblick auf Vereinsjahr -  
Zwölf Workshops

## CCA: Elf Tutoren, zwölf Workshops, 150 Teilnehmer

Alzenau | 11.12.2024 - 18:07 Uhr | Lesedauer: 1 Min.



Foto: Manfred Leichtenschlag, CCA

**Am 9. Dezember begrüßte Hans Kullmann, Vorsitzender des Computer-Clubs Alzenau (CCA), die Mitglieder zur alljährlichen Weihnachtsfeier in der Gaststätte »Rother Strauch«. Das Interesse am Vereinsleben bleibt weiterhin ungebrochen, wie die Mitgliederzahl (Ende Oktober 108) eindrucksvoll belegt.**

Auch die Schulungsangebote erfreuten sich großer Beliebtheit: Mit elf Tutoren und zwölf Workshops konnte der Club 150 Teilnehmer verzeichnen - ein Zuwachs im Vergleich zum Vorjahr, der das hohe Interesse an den praxisnahen Kursen bestätigt. Besonders die Workshops zu Themen wie »Umgang mit dem Smartphone« und »Online-Banking« waren stark nachgefragt, so dass man im Schulungsraum im früheren Hörsteiner Rathaus an Kapazitätsgrenzen stieß. Kullmanns Stellvertreter Thomas Redelberger ließ in seinem Rückblick das zu Ende gehende Vereinsjahr noch einmal Revue passieren.

Als moderner ComputerClub setzen wir auch auf digitale Angebote: Dank unseres Tutors Siegfried Schmidt, der im vergangenen Jahr drei Online-Kurse über MS Teams leitete, konnten wir zusätzliche Teilnehmer erreichen. Auch für das kommende Jahr hat Schmidt spannende Online-Workshops geplant.

Neben den Schulungen erfreuten sich die vom Vergnügungsausschuss (Jochen Neumann und Hans-Werner Weischede) organisierten Ausflüge großer Beliebtheit. Solche Aktivitäten tragen maßgeblich zur Gemeinschaft innerhalb des Vereins bei.

Ein Verein wie der ComputerClub Alzenau kann nur durch ehrenamtliches Engagement funktionieren. Der Vorstand sprach daher allen Tutoren seinen Dank aus: Bernd Baldauf, Dietrich Mecke (zugleich Kassenwart), Jochen Neumann, Hans-Werner Weischede, Irene Stickler, Volker Meinhardt, Roland Hartmann und Siegfried Schmidt erhielten als Anerkennung Gutscheine, die bei allen Mitgliedern der Gemeinschaft Handel und Gewerbe (GHG) Alzenau eingelöst werden können. Gabi Stanglmayr und Thomas Redelberger, die nicht nur als engagierte Tutoren fungieren, sondern auch im Vorstand tätig sind, verzichteten auf den Gutschein.

Ebenso bedankte sich der Vorstand bei Gerhard Faller für die Pflege der Webseite, bei Wolfgang Buchholz für die Betreuung des Schulungsraums sowie bei Jochen Neumann und Hans-Werner Weischede für die Organisation von gemeinsamen Ausflügen und auch der Weihnachtsfeier. Zudem ging ein besonderer Dank an Günter Huth und Georg Harwardt für die Kassen-Revision und den ehemaligen Vorsitzenden Manfred Leichtenschlag für seine Unterstützung in der Pressearbeit und Kommunikation.

Die Weihnachtsfeier bot eine wunderbare Gelegenheit, das erfolgreiche Jahr in geselliger Runde Revue ausklingen zu lassen. Der ComputerClub Alzenau blickt mit Vorfreude auf ein weiteres spannendes Jahr voller interessanter Workshops und Aktivitäten.

Hans Kullmann

Hans Kullmann

